

Les Aventures d'Arthur : De l'école au jardin secret

Histoire réaliste • 5/6 ans



Chapitre 1 : Le premier jour d'école

Arthur était un petit garçon de 5 ans, avec de grands yeux curieux et des cheveux bruns ébouriffés. Aujourd'hui était un jour spécial pour lui, car c'était le premier jour d'école. Il était à la fois excité et un peu nerveux. En tenant la main de sa maman, il marchait vers l'école, son cartable sur le dos.

En arrivant, Arthur vit un grand bâtiment avec des fenêtres colorées, des toboggans et des balançoires dans la cour de récréation. Il entendait les rires des enfants et les cris joyeux. Sa maman lui donna un bisou sur la joue et lui dit avec un sourire encourageant : « **Amuse-toi bien, mon chéri ! Tu vas te faire plein d'amis.** »

Arthur entra dans sa classe, où une gentille enseignante l'accueillit chaleureusement. Il y avait d'autres enfants autour de lui, tous avec des visages curieux comme le sien. L'enseignante leur présenta des jeux, des livres et des crayons de couleur. Arthur se sentit de plus en plus à l'aise.

Chapitre 2 : La découverte du monde

Les jours à l'école passaient rapidement pour Arthur. Il apprit à compter, à lire des mots simples et à dessiner des formes. Il se fit des amis, avec qui il partageait ses goûters et ses histoires préférées. Chaque jour était une aventure nouvelle, remplie de découvertes et de rires.

Un jour, pendant la récréation, Arthur trouva un petit escargot dans la cour. Il s'accroupit doucement pour l'observer de plus près. L'escargot avançait lentement, laissant derrière lui une traînée brillante. Arthur était fasciné par cet être si petit mais si intéressant.

Il décida de le montrer à ses amis. Ensemble, ils observèrent l'escargot, posant des questions et échangeant des idées. L'enseignante les rejoignit et leur expliqua comment les escargots se déplaçaient et se protégeaient. Arthur se sentit fier d'avoir découvert quelque chose de nouveau.

Chapitre 3 : Le jardin secret

Un après-midi, en rentrant de l'école, Arthur décida d'explorer le jardin derrière sa maison. Il avait entendu des oiseaux chanter et des papillons virevolter au-dessus des fleurs. Il voulait découvrir leur secret.

Il s'aventura parmi les buissons et les arbres, laissant sa curiosité le guider. Il découvrit un petit coin de nature sauvage, où des fleurs aux couleurs vives dansaient au gré du vent. Il s'assit sur un rocher, observant la vie autour de lui.

Soudain, il entendit un bruit doux et régulier. Il suivit le son et découvrit un lapin blanc, caché dans les herbes. Le lapin le regarda de ses grands yeux brillants, puis s'enfuit d'un bond. Arthur sourit, se sentant privilégié d'avoir partagé ce moment avec cet animal timide.

Chapitre 4 : La perte d'un être cher

Un jour, la maman d'Arthur lui annonça une nouvelle triste. Le chat de la famille, Félix, était tombé malade et devait partir pour toujours. Arthur fut bouleversé. Il aimait Félix, qui était son compagnon de jeu et de câlins.

La famille décida d'organiser un petit enterrement pour Félix dans le jardin. Arthur apporta une fleur pour mettre sur la tombe de son cher chat. Il se sentait triste et perdu, ne comprenant pas pourquoi Félix devait partir.

Sa maman s'assit à ses côtés et lui expliqua que la mort faisait partie de la vie, que c'était une étape naturelle de notre existence. Elle lui dit que même si Félix n'était plus là physiquement, il resterait toujours vivant dans leur cœur, à travers les souvenirs et l'amour partagé.

Chapitre 5 : Le cycle de la vie

Les jours passèrent, et Arthur apprit peu à peu à surmonter sa tristesse. Il se rappelait avec tendresse des moments passés avec Félix, des ronronnements apaisants et des jeux endiablés dans le jardin. Il savait que son ami à quatre pattes veillait sur lui, quelque part au-delà des nuages.

Arthur continua à grandir, à explorer le monde qui l'entourait. Il découvrit de nouvelles passions, de nouveaux amis et de nouvelles aventures. Il comprit que la vie était faite de moments joyeux et de moments tristes, mais que c'était ce qui rendait chaque instant si précieux.

Et ainsi, entouré de l'amour de sa famille et de ses amis, Arthur avança sur le chemin de la vie, prêt à affronter les défis et à savourer les bonheurs, en gardant toujours une place spéciale dans son cœur pour ceux qui l'avaient aimé et guidé.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge a Arthur au début de l'histoire ?

- 5 ans
- 6 ans
- 4 ans
- 7 ans

2) Que trouve Arthur dans la cour de récréation de l'école ?

- Un escargot
- Un lapin
- Un oiseau
- Un chien

3) Quel animal de compagnie tombe malade dans l'histoire ?

- Un chat
- Un chien
- Un lapin
- Un poisson rouge

4) Où Arthur découvre-t-il un petit coin de nature sauvage ?

- Derrière sa maison
- Dans la rue
- A l'école
- Au supermarché

5) Comment Arthur se sent-il après la perte de son animal de compagnie ?

- Triste
- Joyeux
- En colère
- Fatigué

Bonnes réponses :

1) 5 ans 2) Un escargot 3) Un chat 4) Derrière sa maison 5) Triste

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

ébouriffés: Désordonnés, en désordre

Trainée: Marque laissée derrière soi en se déplaçant

Virevolter: Tournoyer rapidement dans l'air

Endroit sauvage: Lieu où la nature pousse librement sans intervention humaine

Bouleversé: Très perturbé émotionnellement

Endiablés: Très animés, très actifs